

Das persönliche Studium der Bibel

Autor: aus «Näher zu Dir»

Das persönliche Studium der Bibel

Manche junge Christen sind sehr aktiv. Sie versäumen kaum eine Gelegenheit, Vorträge zu hören, in denen das Wort Gottes verkündigt wird. Sie hören denen, die das Wort auslegen, aufmerksam zu. Aber schon im Verlauf einiger Tage verblasst das Gehörte wieder stark, wenn man nachher nicht selbst das Wort studiert und sich dadurch in der Gegenwart des Herrn die gehörte Wahrheit wirklich zu eigen macht. Wie oft fehlt es gerade jungen Leuten an der Energie, die Bibel für sich allein zu lesen, darüber nachzudenken und sie zu studieren. Doch nur auf diese Weise und unter Gebet wird die Wahrheit Gottes in unserem Herzen Fuss fassen. Nur so wird sie in unserem Innern verankert.

Beschäftigen wir uns genug mit Gott und seinem Wort bei uns zu Hause in der Stille?